
 

希望の朝の陽が昇る 

平戸市立生月中学校 

学校だより 第１０号 

（令和２年 ９月） 

文責 堀江 泰賢 

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』 

『氣魄 ２０２０』、感動しました！ ～令和２年度 第５４回 体育大会を終えて～ 

９月１３日（日）、令和２年度 第５４回 体育大会を、無事、開催しました。今年度の体育大会は、開催時期の延期を

余儀なくされ、また、台風による臨時休業のため、練習計画は大幅に変更をせざるを得ませんでした。 

しかし、先生方・生徒・保護者の協力のもと、日々の「新しい生活様式」の実践と、日程・競技種目の縮減、来場者

の制限等により、開催にこぎつけました。 

当日は、芸術・科学部の３人の生徒と担当の先生方で製作した、素晴らしい大会スローガンパネル「氣魄 ２０２０」

が見守るなか、実行委員長の井元浩輔くん、赤団団長の川渕照士郎くん、青団団長の藤島暖乃さんを中心に、これまで

の練習と準備の成果をいかんなく発揮し、競技で、演技で、応援で、グラウンド一杯に、氣魄のこもった生徒の姿が躍

動しました。準備、後片付け、解団式も含めて、生徒の姿に感動しました。生徒の皆さん、ありがとう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♬『生月中学 見よここに』を、再び実感しました。 ～ＰＴＡ奉仕（除草）作業のお礼～ 

去る９月１０日（木）の夕方５時頃から、PTA 奉仕（除草）作業が行われました。当初予定の日曜日から平日の夕

方に変更になりましたが、保護者の皆様にはお仕事等でお疲れのところにもかかわらず、７０名余りの方々に参加して

いただきました。保護者の皆様の中学校への思いをひしひしと感じ、6月のPTA有志による奉仕作業でも感じた「生

月中学 見よここに」の思いを、再度、実感いたしました。本当にありがとうございました。 

おかげさまで、運動場の土手の植栽だけでなく、国民体育館（武道場）や運動場の周囲、テニスコート、校舎周辺も

きれいに整備され、素晴らしい環境の下で体育大会当日を迎えることができました。心から感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。これからも頑張ります。 ～令和２年度 前期 学校評価の結果から～ 

１学期にご協力いただいた今年度の「前期 学校評価」の集計が完了しました。結果のお知らせが遅くなり、申し訳

ありません。昨日の職員会議で、全教職員で結果について確認と考察をしました。全体的には、良い評価をいただくこ

とができ、校長としてありがたく思っております。 

しかし、まだまだ不十分な点や改善しなければならない項目もあります。今回の学校評価から把握できた成果や課題

を、今後の本校の教育活動に生かしていく所存です。今後ともご理解とご協力・ご支援をお願いします。 


